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Бог желает постоянно ободрять Свой народ и 

говорить к нашему сердцу, чтобы мы были 

укреплены духовно. В 1Пет.2:9 Дух Святой 

обращается через Апостола к Церкви Божьей: «Но 

вы - род избранный, царственное священство, народ святый, люди взятые в удел…».  Это 

радует – Бог видит в нас царей и священников, благословенных детей. Но мало замечать 

только первую часть этого стиха; во второй его половине написано, для чего мы 

призваны, для чего Бог заложил в нас искру святости и божественности: «…дабы 

возвещать совершенства Призвавшего вас из тьмы в чудный Свой свет». Бог желает, 

чтобы мы были светом миру и солью земли. 

Уже на первых страницах Библии мы видим таких людей, как Авель, который принес 

жертву Богу. Быт. 4:4: «И Авель также принес от первородных стада своего и от тука 

их. И призрел Господь на Авеля и на дар его». Богу была приятна его жертва – это было 

пророческое откровение о жертве Иисуса Христа, Агнце Божьем. Когда не стало Авеля, 

это принесло большое удовольствие темным демоническим силам. Но родился Сиф, а у 

Сифа – Енос, и мы читаем в Быт. 4:26: «…тогда начали призывать имя Господа». 

Праведники на земле умножались, имя Господне призывалось, люди искали Бога. В лице 

Еноха мы видим человека, который по-особенному взыскал Господа и Бог его восхитил 

(Быт 5:24). Это есть пророческое откровение о восхищении Церкви. Далее мы видим Ноя, 

который благоговея, приготовил ковчег для спасения дома своего – это также откровение 

о Церкви, которая совершает свое спасение, трудясь. В перечне праведников мы находим 

и Авраама, которого Бог назвал Своим другом. Авраам прошел через большие испытания 

веры и в конце Бог сказал ему необычные слова: «Мною клянусь, говорит Господь,… Я 

благословляя благословлю тебя, и умножая  умножу семя твое,… и благословятся в 

семени твоем все народы земли…» (Быт.22:16-18). Апостол Павел объясняет эти слова в 

Гал.3:16: «Но Аврааму даны были обетования и семени его, … которое есть Христос»; а 

когда Бог говорил: « …умножая умножу семя твое…», - здесь имелись ввиду не только 

физические потомки, но и верующие в Иисуса Христа (Гал.3:29). 

Читая Ис.6:1-13, в последнем стихе мы видим такие слова: «И если еще останется 

десятая часть на ней, и возвратится, и она опять будет разорена; но, так как от 

теревинфа и как от дуба, когда они и срублены, остается корень их, так святое семя 

будет корнем ее» (в контексте – корнем земли). Господь желает, чтобы во все времена 

земли было святое семя – это Божье наследие, семя Авраама. Что это значит? Божий 

народ всегда был представлен на земле небольшим количеством людей. Так было и во 

времена пророка Исайи, когда сердце народа Израиля огрубело, и во времена Илии, когда 

только 7 тысяч человек не преклонили колена перед Ваалом, и во времена Иисуса, когда 

немногие пошли за Ним. Так будет и перед вторым пришествием Христа - «Но Сын 

человеческий пришед найдет ли веру на земле?» (Лук. 18:8), - Церковь Божия не будет 

представлена большинством живущих на земле. Впрочем, количество здесь не самое 

главное, главное - качество. 

Особенности Божьего семени: 

1. Святое семя ищет присутствия или лицезрит глазами веры Святого Бога. Для 

Церкви последнего времени Господь говорит: «…и глазной мазью помажь глаза твои, 

чтобы видеть» (Откр.3:18). Он хочет, чтобы мы имели правильное духовное зрение, 

очами веры видели Бога и были в Его присутствии. Это было приоритетом Божьих людей 



во все времена. Царь Давид искал лица Божьего и, будучи пророком, в Пс.26:8 он 

говорит: «Сердце мое говорит от Тебя: «ищите лица Моего»; и я буду искать лица 

Твоего, Господи». Давид принял это слово и для всего народа, и лично для себя. Он 

понимал, что поступая порой неправедно, мы гневаем Святого Бога, и потому далее 

просил: «Не скрой от меня лица Твоего; не отринь во гневе раба Твоего» (Пс.26:9).   

В жизни Моисея также было такое время, когда Бог разгневался на народ Израиля и не 

хотел с ними идти. Что же сказал вождь народа, Моисей? Он провозгласил то, что было у 

него в сердце: «Если не пойдешь Ты Сам с нами, то и не выводи нас отсюда» (Исх. 33:15). 

Это очень понравилось Богу, и Моисей понял, что может просить большего, т.к. приобрел 

благоволение в глазах Всевышнего, и он говорит: «…покажи мне славу Свою» 

(Исх.33:18). И в расселине скалы Бог явил ему Свою славу, и сердце Моисея наполнилось 

славой Божьей. Это же желание Божьего присутствия было и у детей Нового Завета. 

Апостол Павел говорил: «Да и все почитаю тщетою ради превосходства познания 

Христа Иисуса, Господа моего…» (Фил.3:8). Бог настиг его, явил ему Себя по дороге в 

Дамаск, и Павел, в свою очередь, стремился постичь Господа: «Но стремлюсь, не 

достигну ли и я, как достиг меня Христос Иисус» (Фил. 3:12).  

При каких обстоятельствах Бог являет Себя?  

1. В молитве. Когда-то ученики, видя как Христос уединялся для молитвы, 

просили Его, чтобы Он и их научил молиться. Мы также должны просить Бога об этом.  

2. В чтении Слова Божьего. На этой земле все временно, но Слово Божье вечно. 

Мф.24:35: «Небо и земля прейдут, но слова Мои не прейдут» - сказал Христос Своим 

ученикам. Вникая в Божье Слово, мы переживаем и наслаждаемся Его присутствием. 

 

3. В общих собраниях для Его прославления. И не важно, много нас или только 

двое-трое (Мф.18:20).  

2. Святое семя преображается в образ Святого Бога. 2Кор.3:18: «Мы же все, 

открытым лицем, как  в зеркале, взирая на славу Господню, преображаемся в тот же 

образ от славы в славу, как от Господня Духа». Многие люди не понимают, насколько это 

прекрасно, - они ставят на первое место материальные и другие ценности. Но для 

возрожденных людей не должно быть так. И если мы ищем Бога, то Он никогда не 

пройдет мимо нас. Когда мы входим в Его присутствие, Бог желает нас очищать и 

освящать все больше и больше. А для того, чтобы это произошло, мы должны, отвергнув 

греховные дела этого мира, преобразиться обновлением нашего ума. Мы должны хотеть и 

просить этого: «…святый да освящается еще» (Откр.22:11). Находясь в Его присутствии, 

мы не сможем не увидеть, где нам необходимо освящение. Некогда Исайя, находясь в 

присутствии Божьем, воскликнул: «Горе мне! Погиб я!» (Ис.6:5). И Бог предложил 

горящий уголь с жертвенника, которым коснулся его уст, беззаконие его было удалено и 

грех очищен. Во времена Исайи не была еще совершена Голгофская жертва, и он 

нуждался в таком очищении. Еф.5:2: «… Христос возлюбил нас и предал Себя за нас в 

приношение и жертву Богу, в благоухание приятное». В настоящее время очищение 

наших сердец происходит через драгоценную Кровь Иисуса Христа, Дух Святой очищает 

наш разум и преображает нас в образ Христа. 

3. Святое семя служит Святому Богу. Ис.6:8: «И услышал я голос Господа, говорящего: 

кого Мне послать? И кто пойдет для Нас? И я сказал: вот я, пошли меня». Бог определил 

совершать Свою работу на этой земле через Свой народ; мы  - Его ноги, руки и уста. Ноги 

– чтобы идти и совершать Божьи дела, руки – чтобы держать знамя Божьей любви, уста – 

чтобы возвещать евангельскую весть спасения. Рим.12:11: «В усердии не ослабевайте; 



духом пламенейте; Господу служите», - Бог желает, чтобы Его народ ревностно служил 

Ему.   

Один муж Божий свидетельствовал: в духе ему было показана некая фабрика с 

множеством станков, за которыми трудились люди. Однако работников не хватало, и те 

которые были, изнемогали, бегая от станка к станку. Было понятно, что нужны работники. 

И когда служитель спросил у Бога: «Что это?», Бог ответил: «Это – Мое Царствие на этой 

земле». Затем пастор увидел в одной комнате очень полного человека, который с трудом 

передвигался, и Бог проговорил: «Это – Моя Церковь, которая не желает трудиться для 

Меня».  

 

Дух Святой постоянно дает нам образ христианина: неутомимого труженика и 

домостроителя; воина, который сражается и одерживает победу; спортсмена, который, 

участвуя в соревнованиях, побеждает; земледельца, который в трудах и долготерпении 

ожидает долгожданный плод. В этих образах нет и намека на пассивность, равнодушие, 

леность и бесплодие. Священное Писание говорит тем, кто не трудится: «Лукавый раб и 

ленивый!» (Мтф.25:26). И место для таких людей в вечности известно – «А негодного раба 

выбросьте во тьму внешнюю: там будет плач и скрежет зубов» (Мтф.25:30). Да не 

постигнет никого из нас такая участь.  

Просто жить и просто наслаждаться – этого мало. Святое семя желает быть в присутствии 

Божьем, преображаться в Его образ и служить Ему. 


